
INDICAÇÃO Nº 00010/2018 

 

Solicita à Deputada Federal  Dorinha Seabra, a 

criação da Universidade Federal do Vale do Araguaia 

UFVA. 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 

Prof. Deley Oliveira 

Presidente da Câmara Municipal de Paraíso  do Tocantins 

Nesta 

 

 

Senhor Presidente,  

 

O Vereador que este subscreve, vem respeitosamente requerer que, após 

apresentação em plenário e a devida aceitação por parte da Mesa Diretora, seja 

encaminhado expediente nos termos desta Indicação à Excelentíssima Senhora 

Deputada Federal Dorinha Seabra, solicitando que ela elabore Projeto de Lei ou 

que faça gestão aos órgãos competentes, criando a Universidade Federal do Vale 

do Araguaia – UFVA, com sede nesta cidade de Paraíso do Tocantins. 

Esta Universidade teria como principal objetivo, atender à vasta região do 

Vale do Araguaia pertencente a este Estado do Tocantins, desassistida de uma 

instituição de ensino superior desta magnitude. 

A UFVA, nomenclatura que estamos sugerindo, atenderia diretamente a 

mais de 12 municípios, com uma população de aproximadamente 150 mil 

habitantes, e com certeza seria um marco de desenvolvimento cultural, social e 

de qualificação profissional, dando uma nova guinada no desenvolvimento 

humano deste povo que mora no coração do Brasil, mas que ainda não 

experimenta um sistema de acesso à uma Universidade de renome e gratuita, 

para atender à toda esta região e, é claro às demais pessoas de outras regiões 

circunvizinhas que se sentirem atraídas a realizarem seus sonhos de um curso de 

ensino superior. 

 

Gabinete do Vereador, 02 de abril de 2018. 

 

 

 

Adriano  Moraes 

Vereador (PPS) 


